

Paysannes & paysans suisses



Faire découvrir l'agriculture avec tous les sens

On ne peut faire plus proche ! En accueillant les visiteuses et visiteurs à la ferme, les paysannes et paysans suisses font découvrir la vraie agriculture : authentique, conviviale et pleine de passion. Leurs projets de ferme créent de véritables rencontres, ouvrent les portes, favorisent la compréhension et offrent une réelle expérience du monde agricole.



Brunch à la ferme du 1^{er} août

Lors du très apprécié Brunch à la ferme du 1^{er} août, les visiteuses et visiteurs ont l'opportunité de découvrir des produits frais en provenance directe de l'exploitation. Au programme : respirer l'air frais de la campagne, savourer des mets régionaux et célébrer la fête nationale de manière toute particulière. La fréquentation du Brunch est élevée, nous avons donc maintenant besoin de plus de fermes qui rendent possible cet évènement unique.



« À la ferme »

Vous gérez un magasin de ferme, vous vous rendez régulièrement au marché ou vous proposez des évènements passionnantes et des expériences agritouristiques sur votre exploitation ? Alors participez dès maintenant à « À la ferme », vos offres seront ainsi visibles et directement accessibles par les personnes vivant dans votre région. Attirez une plus vaste clientèle et montrez ce qui rend votre ferme unique !



Visites d'étables

Ouvrez vos portes aux curieux et curieuses, aux familles ainsi qu'aux aventurières et aventuriers et montrez-leur de près comment se déroule réellement la vie dans une ferme suisse. Avec une visite d'étables, vous donnez un aperçu direct des coulisses de l'agriculture suisse authentique, passionnante et de proximité !

C'est ici que vous pouvez vous inscrire

Le Portail paysans est la plateforme centrale pour tous les projets de ferme. Grâce à de nombreuses informations, il vous aide à mieux commercialiser votre offre. Inscrivez dès maintenant votre exploitation sur www.portailpaysans.ch et faites passer votre projet au niveau supérieur.



Ne manquez aucune actualité.



@union.suisse.des.paysans